



26

# T I E M P O *Libre*

## Julio Bocca anuncia su retiro

*El bailarín, que se presenta en Santiago, quiere dejar los escenarios a una nueva generación.*



Página 30

Miercoles 16 de noviembre de 2005 / Las Últimas Noticias

## Terminó rodaje de “Subterra”

*En el palacio Cousiño culminaron las filmaciones de la película chilena protagonizada por Francisco Reyes.*

Página 28

**La cantante exige que todos los libros se incauten inmediatamente**

## Cecilia: “Este joven siguió faltándome el respeto”

Philip Rodriguez C.

Cecilia y el autor de su biografía, Cristóbal Peña, no llegaron a acuerdo ayer en el Primer Juzgado del Crimen de Santiago sobre el conflicto que mantienen desde la salida del libro “Cecilia, la vida en llamas”, en octubre pasado.

Acompañados por sus respectivos abogados, la cantante y el periodista se encontraron frente a frente para manifestar sus deseos, pero ni siquiera se dirigieron la palabra. “Fue todo muy normal y sin problemas. Varias veces nos miramos, pero no nos hablamos. Lo único que hicimos fue contar nuestras historias”, cuenta Peña.

Luego de exponer sus propuestas divergentes y sin lograr ninguna solución que dejara satisfechos a ambos bandos, la querella continuará su curso y tanto demandantes como demandados se verán las caras otra vez en diciembre en la Corte de Apelaciones de Santiago. “Yo tenía todo el ánimo de finalizar con esta pelea que no me benefició en nada. Pero este joven siguió faltándome el respeto, diciendo que no tenía por qué pedirme disculpas si no había hecho nada malo. Y eso no lo aguanté”, alega la legendaria Cecilia.

Aunque no quiso precisar las peticiones para retirar la demanda porque “no me corresponde”, la solista dijo:

**Cristóbal Peña, el autor**  
del, a estas alturas,  
polémico libro “Cecilia, la  
vida en llamas”.

Tras un frustrado comparendo en el juzgado con el autor Cristóbal Peña, la estrella de la Nueva Ola dio las razones para seguir con la querella: “Me dijo que no tenía por qué pedirme disculpas”.

Las partes se verán las caras nuevamente en diciembre en la Corte de Apelaciones.



### Las frases que enojaron a Cecilia

Relatado como una evolución musical y personal de la cantante toconeca, el libro “Cecilia, la vida en llamas” recupera el valor histórico de una mujer que se convirtió en un verdadero icono rockero femenino como no ha existido otro en Chile.

Pese a que, en general, el texto sitúa a Cecilia como una figura vanguardista, en perpetua transformación y dueña de un carácter fuerte, los detalles que causaron angustia en la solista se refieren al distanciamiento con su padre cuando éste descubrió la relación de su hija con una vecina

espía policial. Allí se describe que la desazón que produjo en su progenitor ignoraba la época, también managerial, que causó, incluso, de prohibición de visitas a la casa en Torné.

También sobreseñan el alto consumo de estupefacientes que produce que Cecilia no cumpliera cumplidamente con sus presentaciones tanto en televisión como en los escenarios del país y el extranjero. Asimismo, el autor desestima que Cecilia tenga serios problemas debido a abuso de alcohol.



*“Este libro es de putas cuchupas. Una sucesión de chismes contados por tercera personas que no puedo aceptar”, afirma Cecilia sobre su biografía no autorizada. Ahora, ella planea escribir su propio libro con su vida.*

que en ningún caso le interesaría recibir dinero. “A mí no me muerde la plata. No me interesa. Lo único que deseo es limpiar mi nombre. Este libro es una copucha, una sucesión de chismes contados por tercera personas que no puedo aceptar. Nunca me ha gustado que me claven paldadas por la espalda y Peña lo hizo”, cuenta.

Pero según la abogada de la intérprete de “Baila de mar a medianoche”, Carolina Canales,

las medidas para acabar con la polémica son esencialmente retirar el libro de todas las tiendas y recibir una pequeña indemnización por los daños morales causados a la cantante. “Hay indicios de homossexualismo, que no cumplía con sus compromisos en los canales de televisión y que abusaba de los estupefacientes. Todo eso es mentira y se debe pagar por estos daños”, cuenta la abogada de la artista.

### Los planes de Cecilia

Pese a los contratiempos que esta querella le ha ocasionado, Cristóbal Peña dice estar tranquilo. Su investigación duró casi tres años y ese período, sostiene, le otorga certeza a su trabajo profesional. “Quiero que esto se acabe, pero lamentablemente ella está buscando cualquier cosa para invalidar el libro. Hablan por ejemplo, de fechas de lanzamiento que son datos que estaban mal, que son datos irrelevantes. Pero el libro la deja bien parada. No hay ánimo de meternos en su vida privada como ella alega”.

Explica sobre un texto que se ubicó a comienzos de noviembre en los primeros lugares de ventas y que, incluso, ya se vende piratajeado en el centro de la capital.

Molesta con estos comentarios, Cecilia alega que su enojo se sustenta en una situación puntual: cometer hechos personales errados que son delicados para un personaje público como ella. “Nunca tuve problema con nadie y siempre en la televisión me han contratado. No crean que ahora me llaman por el libro. Estos llamados no son un triunfo de Peña; son por mi capacidad como artista. Lo que estoy haciendo es reclamar por mis derechos, por mi dignidad que este señor ha pasado a llevar”, relata y se apura en manifestar que está preparando su propia autobiografía junto a un equipo de guionistas que contaría cada detalle de su vida, pero en forma verídica. “Estoy planeando hacer mi autobiografía. Tengo que llamar a unos guionistas y un equipo de personas. Allí se develarían todas las interrogantes de mi carrera”, argumenta.

# **Cecilia: "este joven siguió faltándome el respeto" [artículo]**

## **Felipe Rodríguez C.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Rodríguez C., Felipe

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cecilia: "este joven siguió faltándome el respeto" [artículo] Felipe Rodríguez C. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)